

横浜市立川和東小学校 学校便り

自分 仲間 学校 まち 夢をつくる

COLOR COME

夏休み号

発 行 日 2021年 7月20日

オレンジの ベストの名札に 絆創膏~「まち」を感じ かけがえのない夏を 学校長 高畠 聡

学援隊の皆様を、ようやく7月の朝会で子どもたちに紹介することができました。ご存

じのように、学援隊の方々は雨の日も風の日も、登下校路の要所にオレンジ色のベストをまとい、黄色い旗を持って川和東小学校の子どもたちの安全を見守ってくださっています。社会状況が許せば、4月中に実現したかったのですが、今年度になってはじめて、子どもたちが「自分たちを見守ってくださる方がいる」と改めて思えたことは、大変有意義なことだったと思います。翌週の9日には、古賀PTA会長はじめ役員・校外委員さんとの意見交換会も行いました。警察の方も同席され、現状の課題や本校の子どもたちの登下校の状況などを語り合う、貴重な時間となりました。そのように学援隊の方々とお話をしているとき、隊長さんが「そうそう、自分はね、名札ストラップの中に、こんなもの入れているんです。」と、見せてくださったものがありました。

それは、絆創膏でした。「いやね、今まで使ったことは一度もないんだけど、もしも自分の目の前でころんだり、つまずいたりしてけがをするようなことがあったらかわいそうだと思ってね、一応、用意しているんですよ、こうやって、ストラップの裏側に入れておいてね。」笑顔で語られたのです。わたしは、そのお話を伺って、「ああ、『ほっこりする』というのは、こういうことを言うんだなぁ。」としみじみと思いました。絆創膏を用意してくださる学援隊の方々にとっては何気ないことかもしれませんが、そこに、いつも子どもたちを見守ってくださる温かさを確かに感じることができました。ありがたいことです。

川和東小学校の子どもたちのために、力になってくださっている方々は、学援隊の方以外でも、たく さんおられます。学校運営協議会、川和東小学校PTA、図書ボランティア、おやじの会、えぷスマさん …、学校説明会の動画でもお伝えしましたが、地域・保護者の方々の支えのおかげで、今年度に入ってから も川和東の子どもたちはいつも明るく笑顔を忘れずに、めあてに向かって努力し続けることができました。

しいと思っています。子どもたちにとっての「令和3年度の夏休み」が始まります。現在の社会状況をみると、まだまだ心から楽しめる夏が過ごせるとはいいきれません。東京オリンピックで各国の選手が心・技・体を競い合う姿も子どもたちの心を大いに揺さぶることになるとは思いますが、解決しなければならない課題も多く残されています。そんな夏、子どもたちにはぜひ、学校を支えてくださった人たちのことを心にとめてほしいと思っています。子どもたち一人ひとりが、幾つものあたたかいまなざしから、この「まち」に生き、ここに住む方々に大切にされていると感じることで、学校から離れて過ごす夏休みの一日一日がよりいっそう、かけがえのないものになると思うのです。

○ の期間、教職員も、各種の研修・準備をきっちり行うとともに、8・9月以降を見据えてしっかり休養もとらせていただきます。川和東小学校にかかわる皆様にとって、令和3年度の夏が、健康で安全で、楽しい「かけがえのない夏」となることを心から祈念いたします。

夏休み明けの登校日

8月27日(金) 通常登校 給食なし 午前授業(12時 15分下校)

持ち物:「2年生以上は重要書類返却・回収用封筒」「各学年の学年だより夏休み号に記載されているもの」

(^^)夏休み明けの川和東の子どもたちに会うのを楽しみにしています。(^^)

★お知らせ★

学校閉庁日について8月3日(火)~16日(月)

<u>この期間の連絡は「緊急時」又は「児童生徒の新型コロナウイルスの陽性判明」に限らせていただきます</u>ので、ご理解のほどお願い申しあげます。

【緊急連絡先電話番号】北部学校教育事務所指導主事室 944-5978

→連絡系統は 保護者→指導主事室→学校長(対応開始)→職員→… となります。

5年清水体験学習、6年日光修学旅行の今後について

お知らせしていたように、夏休み中も、すでにお伝えしている日にちでの実施に向けて準備を進めます。 5学年の健康観察の開始は、8月20日からとなりますので、どうぞご協力ください。また、その時期の社 会情勢によって、実施状況に変化がある場合には、迅速に保護者の皆様にメール配信等でご連絡いたします。 夏休み中でも、メール配信にはご留意ください。

横浜市学力•学習状況調査返却

2年生以上のお子様には、本日7月20日に横浜市の学力・学習状況調査の結果を<u>重要書類返却・回収用封</u>筒に入れて、返却いたしました。夏休みの学習で、見直しや復習等にご活用ください。

なお、<u>重要書類返却・回収用封筒は、夏休み中にご家庭で保管していただき、8月27日(金)の夏休み明</u>け登校日に持たせていただきますようお願いいたします。

夏休みの過ごし方

昨日、お子様を通じて「夏休みの過ごし方」の文書を配付いたしました。ぜひ、内容をご確認いただき、感染防止にご協力いただきながら、長期の休業期間を健康・安全に留意して過ごせるよう、お願いいたします。

防災ヘルメットカバー(5 年生以下)

お子様によっては、壊れてしまっているものもあります。壊れているものにつきましては、持ち帰らせますので、できる範囲で結構ですので、直していただければありがたいと思っています。ご協力のほどお願いいたします。

運動会の方向性

今年度は、10月23日(土)に実施予定の運動会ですが、現在、1・6年、2・4年、3・5年のきょうだい学年で3部に分けて実施する方向で内容を調整しています。詳しくは、夏休み明けにお伝えいたします。

夏休みも HP 更新します

学校 HP の「くすのき日記」は、夏休みでもできる限り、コツコツと更新を継続していきます(学校閉庁日にはお休みするときもあります)。よろしければ、どうぞご覧ください!



